

Botellas de Amor Fundación

La fundación recolecta botellas PET llenas de plásticos de un solo uso para transformarlos en madera plástica y luego utilizarlos en la creación de mobiliario urbano y otros objetos útiles, como parques infantiles y viviendas para comunidades vulnerables. Este proceso reduce la basura plástica y genera recursos para obras sociales, mejorando la calidad de vida de las personas y el medio ambiente.

Así nace esta estrategia que solo es posible cuando cada persona se concientiza y se hace responsable de sus residuos plásticos depositándolos en botellas de amor. De esta manera evitamos la llegada de millones de toneladas de plástico a la basura, a la vez que se beneficia a comunidades vulnerables.

<https://botellasdeamor.org/>